

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de diciembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Ratificación	La Comisión de Administración y Procuración de Justicia en Donceles hasta antes de esta semana dedicada única y exclusivamente a trabajar en lo relacionado con la ratificación en la Fiscalía ya está entrándole a otros temas. Cómo estará el rezago, que discutieron la propuesta para derogar el tipo penal de riesgo por contagio que se planteó... ¡desde 2019! Y también pudieron ponerse de acuerdo para aprobar la llamada Ley Malena sobre ataques con ácido, que ingresó... ¡nomás en enero!
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Amenazan para imponer a Ernestina	La confianza que algunos diputados de Morena reflejan para ratificar a Ernestina Godoy como fiscal de la CDMX pasa por un burdo plan de inhibir la presencia de legisladores de oposición en la sesión de mañana.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Independiente	Indicador Político Carlos Ramírez	EU: Marines y CIA en México, asunto de seguridad interior	La decisión de la Cámara de Representantes para instruir al Pentágono y a la CIA con nuevas funciones, fondos y objetivos dentro de México representa otro desafío a la seguridad interior mexicana , porque implica la implantación en México de los intereses nacionales de EU por encima de los intereses nacionales mexicanos y obligan o debieran obligar a las instancias de poder en México el Ejecutivo y el legislativo al definir nuevas reglas para impedir que las actividades militares y de espionaje de EU se conviertan en un problema para la soberanía mexicana.
La Razón	Rozones	Enfilados por la seguridad	Donde se están empleando a fondo e invirtiendo recursos contantes y sonantes para mejorar el tema de la seguridad es en Aguascalientes , entidad donde gobierna la panista Tere Jiménez. Y es que, se llevó a cabo la LII Asamblea Plenaria de la Mesa Ciudadana de Seguridad y Justicia en la que se revisaron los indicadores del plan Blindaje Aguascalientes.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Texcaltitlán	Finalmente la gobernadora Delfina Gómez fue a Texcaltitlán para hablar con los pobladores que se tuvieron que defender por su cuenta del



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de diciembre 2023

			narcoimpuesto que quería cobrar el crimen organizado a la producción agrícola en ese poblado. Hasta ahora, ningún mandatario mexiquense se había presentado a tener que afrontar circunstancias similares.
Excélsior	Frentes Políticos	Más allá del folclor	En Texcaltitlán, que dejaron 14 muertos, ya tienen corrido. Yan Rosalío escribió la letra en la que enalteció al pueblo revolucionario que, cansado de las extorsiones, decidió poner fin a los presuntos integrantes de La Familia Michoacana. Se tiene el reporte de 14 personas fallecidas, “de las cuales 10 son posibles integrantes de un grupo criminal y cuatro son vecinos de la zona”, indicó la Secretaría de Seguridad del central Estado de México en un comunicado. Los delinquentes pertenecían al grupo criminal la Familia Michoacana.
Excélsior	Frentes Políticos	Rumbo	La diputada y activista Margarita López Pérez, del Partido Verde, denunció el secuestro de su hijo en Michoacán, acusando al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla de retirar la protección a sus hijos, quienes la apoyan en la búsqueda de desaparecidos. Anteriormente, responsabilizó al mandatario por cualquier daño a su familia. Esto ocasionó el cierre del Palacio Legislativo y la intervención de Rodrigo González, director de la Unidad Antisecuestros. Al final, el joven ya fue liberado. Diputadas como Brenda Fraga y Luz García expresaron su alarma por la creciente violencia y la inseguridad en el estado.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Entrega GCDMX 600 mil pesos adicionales a mejor escuela	En el marco del 120 Aniversario de la Secundaria Técnica 1 “Miguel Lerdo de Tejada”, el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, entregó a esta comunidad estudiantil de la alcaldía Iztacalco un monto de 600 mil pesos en recursos extraordinarios a los recibidos este año del Programa “La Escuela es Nuestra - Mejor Escuela” para solventar diversas necesidades del plantel.
Contra Réplica	Línea 13	Aceptan a medias	La Comisión de Bienestar Animal del Congreso de la Ciudad aprobó parcialmente las observaciones realizadas por el Jefe de Gobierno, Martí Batres, al dictamen que había enviado para su publicación en gaceta sobre la Ley de Protección a los Animales



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de diciembre 2023

			<p>local. Al respecto, el diputado El diputado Jesús Sesma, señaló que se aprobaron casi en su totalidad las observaciones remitidas por el jefe de Gobierno.</p>
Reporte Índigo	Redes de Poder	Los obstáculos para Padierna	<p>Dolores Padierna ya comenzó abiertamente su cruzada para Volver a gobernar la alcaldía Cuauhtémoc, y lo hizo durante un acto público en el que se lanzó con todo en contra de Sandra Cuevas, la actual mandamás Padierna y su grupo no la tienen por supuesto nada fácil, pues pareciera que su principal competencia será a nivel interno, en Morena, donde el grupo del senador Ricardo Monreal, quien también ya gobernó la demarcación tiene como cartas fuertes a Caty Monreal y al legislador local Temístocles Villanueva.</p>
La Razón	Rozones	Va Torruco por la MH	<p>El diputado federal de Morena Miguel Torruco Garza fue el ganador de la rifa del tigre, pues no puede ser interpretado de otra manera el hecho de que fue designado precandidato a la alcaldía Miguel Hidalgo. El joven empresario tendrá enfrente la difícil tarea de arrebatárselo al PAN la estratégica demarcación, que al parecer tiene bien amarrada.</p>
El Sol de México	A la Sombra	MH	<p>Aunque el ex alcalde morenista de la Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, intentaba volver a la competencia por la demarcación capitalina, en la llamada Cuarta Transformación decidieron apostar por un personaje más fífi que, según dicen, empataría más con buena parte del electorado en esa zona. De ahí que competirán en las urnas con Mike Torruco Garza, hijo del secretario de Turismo Miguel Torruco y, nada más y nada menos que el cuñado de Carlos Slim Domit, el primogénito del empresario Carlos Slim Helú.</p>
El Economista	La Gran Carpa	Presentador	<p>Se anunció un convenio de colaboración entre Talleres Gráficos de México y el Instituto Electoral de la CDMX para que se puedan imprimir más de 25 millones de documentos para la elección del 2024 entre los que se encuentran desde boletas para sufragar hasta actas y documentación auxiliar. En el 2024, es oportuno recordar, los capitalinos decidirán quién será el nuevo Jefe o Jefa de Gobierno de la CD MX, aunado a que se renovarán los titulares de las 16 alcaldías que conforman a la ciudad.</p>
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Cartas sobre la mesa	<p>La elección del 2021 dejó en claro que las alcaldías de la CDMX no están escrituradas a favor de algún partido. Los ciudadanos tienen la última palabra y suelen no coincidir con los sondeos. Entre los nombres que se han puesto sobre la mesa por parte de Morena están el de Gaby Osorio que volverá a pelear por Tlalpan, primero tendrá que vencer a Pedro Haces Lago, que tiene tiempo en campaña. También están</p>



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de diciembre 2023

			Martha Ávila y Gabriel García por la estratégica Iztapalapa. Nancy Núñez competirá por Azcapotzalco y. Ricardo Peralta competirá contra la aguerrida panista Lía Limón por Álvaro Obregón Morena eligió a Miguel Torruco Garza para intentar arrebatarle al PAN la alcaldía Miguel Hidalgo con Mauricio Tabe en la oficina principal, casi un bunker.
El Financiero	Confidencial	Música electoral	“Me hubiera gustado ser cantante”, compartió la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum. En su pódcast bautizado como Sheinboom, la morenista, ante tal revelación, recibió el ofrecimiento de la cantante Regina Orozco para tomar clases , en el mismo pódcast, de canto.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	La infamia de Siempre	La revista Siempre, de larga trayectoria en México, ha vuelto a ser noticia por una portada que ha provocado un escándalo y una ola de condenas. La portada, que muestra una silueta de Claudia Sheinbaum. Quienes idearon esta infame portada quizá no midieron el daño que provocarían, no a la imagen de Claudia, sino a la convivencia política , a nuestras libertades democráticas, a las mujeres en general y, en especial, a la memoria de las incontables víctimas anónimas de la barbarie nazi.
El Universal	Bajo Reserva	MC, problemas de autoestima	Todavía hay miembros de Movimiento Ciudadano que quieren que Marcelo Ebrard acepte ser postulado como su candidato a la Presidencia de la República. Estos personajes dentro de MC no pierden la esperanza de convencer al ex canciller de ser su candidato. Aseguran que los tiempos legales no han caducado, y que don Marcelo tiene hasta el 20 de enero para tomar una decisión.
El Heraldo de México	Sacapuntas	¿Nuevos aliados?	No acaba de convencer el senador Eduardo Ramírez a MC para que sus legisladores avalen a Bertha Alcalde como nueva ministra de la Corte. Mañana, la cámara alta votará la segunda terna que envió AMLO. Y está por verse si Dante Delgado y sus muchachos votan a favor, con tal de llevarle la contra a los del frente opositor.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Los perfiles	En el Senado de la República está cobrando fuerza el nombre de Eréndira Cruzvillegas en la recta final de la elección de la nueva ministra de la Suprema Corte. Aunque los apellidos que más ruido causan son el de Lenia Batres y Bertha María Alcalde, en la oposición revisan con lupa los perfiles y advierten que no votarán por cuotas ni cotos.
Milenio	Trascendió	AMLO	Como cada año desde que está al frente del Ejecutivo, AMLO no convocó a su conferencia mañanera este 12 de diciembre porque es día de la Virgen de Guadalupe , que él considera “el primer símbolo más importante de los mexicanos, por delante de figuras



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de diciembre 2023

			cómo Benito Juárez”, por lo que será hasta el miércoles que retome su agenda pública en Palacio Nacional.
El Universal	Bajo Reserva	Cocinan un nuevo Notimex	Este miércoles, el Senado aprobará la minuta que extingue a la agencia de noticias del Estado, Notimex. Quedará para la historia la desaparición por iniciativa del presidente AMLO, con el argumento de que “para qué queremos a Notimex, si tenemos la Mañanera”.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS